

Se efectuará el Congreso de la Cultura en Santiago de Chile

Nuevas medidas contra los estudiantes, dicta la Universidad Nacional

Uno de nuestros redactores se entrevistó con un grupo de estudiantes de la Escuela de Derecho para conocer sus impresiones ahora que se acaban de iniciar los cursos lectivos. Esperábamos encontrarnos con un ambiente de optimismo y con nuevas normas favorables para los estudiantes, ya que el nuevo Rector, hombre joven y culto, ha estado abogando por más ayuda para los estudiantes pobres. Cuál no sería nuestra sorpresa al encontrarnos con un grupo de estudiantes de Derecho totalmente inconformes con los nuevos tropiezos que se les han creado en su Facultad.

Examine usted —nos dijeron los estudiantes—, estas tres medidas y verá que tenemos razón:

1.—Fueron suprimidos los exámenes de alumnos aplazados de abril. Esta era una oportunidad que se le daba al estudiante para ganar las asignaturas que había perdido en los exámenes ordinarios o en los extraordinarios.

2.—Se ha cerrado totalmente la matrícula, inclusive para los viejos alumnos de la Escuela. Antes, el alumno que se matriculaba en el período ordinario siempre tenía oportunidad de matricularse pagando el veinte por ciento de multa sobre el valor de la matrícula.

3.—Fue aumentada la llamada cuota estudiantil, que se paga al matricularse, en cinco colones más. Ahora hay que pagar 16 colones de cuota estudiantil. Según parece este aumento lo solicitó el Consejo Estudiantil Universitario. Los estudiantes consideramos que este organismo ha hecho tan poco en beneficio de sus representados, que el aumento de la cuota estudiantil no se justifica desde ningún punto de vista. Las mismas actividades deportivas de la Universidad están restringidas a una "argolla", pero la gran masa estudiantil no tiene oportunidad de participar en ellas.

ADELANTE da a conocer estos puntos de vista del grupo de estudiantes que entrevistamos, y pone-

Firman la convocatoria los prestigiosos intelectuales Baldomero Sanín Cano, Gabriela Mistral y J. García Monge

Publicamos a continuación el texto de la Convocatoria al Congreso de la Cultura que se efectuará próximamente en Santiago de Chile:

"Las inquietudes y las angustias de la conciencia universal, tanto como los problemas que afectan al Continente Americano, llaman a los hombres y mujeres de buena fe a unir sus esfuerzos en el interés de lograr una convivencia asentada en la comprensión y en la confianza. La responsabilidad humana nos alcanza a todos; pero cada grupo profesional tiene deberes particulares que cumplir y cuestiones que esclarecer en bien de sus integrantes. Los escritores, los investigadores, los juristas, los trabajadores intelectuales de todo carácter, poseen intereses comunes que deben ser examinados y defendidos en un libre y generoso debate.

Para discutir problemas que afectan a nuestra obra, para acordar maneras de intercambio fecundo, para ensamblar nuestras posibili-

dades de investigación y creación, para encontrar coincidencias que superan el rendimiento de nuestro esfuerzo, creemos de gran utilidad una reunión de hombres y mujeres de todas las tendencias y confesiones, entregados al cultivo del arte y de la ciencia. Estamos seguros de que de este contacto han de derivarse beneficios considerables, ampliaciones de perspectivas y acrecimiento de nuestro servicio a las mejores causas americanas.

Convencidos de la oportunidad y la utilidad de la iniciativa que lanzamos, nos dirigimos a cuantos en América están entregados a la tarea intelectual, deseosos de conocer sus opiniones y criterios sobre nuestro propósito. Del conjunto de todas las voluntades y entendimientos ha de venir la posibilidad de una obra mejor y la colaboración más activa en bien de nuestros pueblos.

**BALDOMERO SANIN CANO
GABRIELA MISTRAL
JOAQUIN GARCIA MONGE"**

El IV Congreso de la C.T.A.L se celebrará en Santiago de Chile

Tenemos informes de que el IV Congreso de la CTAL se celebrará en Santiago de Chile, a fines de marzo presente, entre los días 22 y 28.

Un gran trabajo de preparación del Congreso de la CTAL se está efectuando en todos los países latinoamericanos. El IV Congreso de la CTAL tratará sobre los más importantes problemas de los trabajadores latinoamericanos especialmente el de la unidad de la clase obrera para defender mejor las reivindicaciones sociales y económicas de los trabajadores de la ciudad y del campo.

mos nuestras páginas a su orden para que en lo sucesivo den a conocer a la opinión pública su criterio sobre los problemas universitarios y nacionales.

El carácter unitario del IV Congreso de la CTAL es amplio. Se ha invitado tanto a la ORIT como a la ATLAS para que envíen delegaciones fraternales y discutan en común las tareas y las luchas de los trabajadores. Se ha invitado también a diversas organizaciones sindicales nacionales no afiliadas a la CTAL. Se desea que la tribuna del IV Congreso de la CTAL sea una tribuna abierta a todas las tendencias sindicales dispuestas a unificar sus fuerzas para hacerle frente a la constante reducción de los derechos sociales y democráticos de la clase obrera a través del Continente.

En los círculos obreros existe un gran entusiasmo y creciente interés por la celebración del IV Congreso de la CTAL, ya que se estima que será un acto decisivo en el camino de la unidad de la clase obrera.